

Buenos días a todos y bienvenidos al lunes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de T..

heUpTrend.com En el mercado previo esta mañana, y es bastante temprano, las acciones.

Los futuros sobre índices y las materias primas cotizan ligeramente por debajo del valor razonable..

Incluso estamos viendo un retroceso en ambos.

Bitcoin y Ethereum, ambos alcanzaron nuevos máximos la semana pasada..

El próximo objetivo semanal de Bitcoin es 50.000..

Para Ethereum, su próximo objetivo semanal es 25.000..

En esta presentación, vamos principalmente.

estar mirando gráficos semanales con algún gráfico diario incluido..

De hecho, no fue hace mucho tiempo..

Hace seis semanas que estábamos terminando nuestras seis semanas de miedo..

Y el VIX ha estado en señal de venta durante las últimas seis semanas..

Esto respalda el aumento de los precios de las acciones a largo plazo..

Eso cambiaría el próximo viernes si.

el VIX cerraría por encima de 17,32 dólares. Luego, mirando un gráfico diario del VIX, usted.

Podemos ver que hemos estado operando lateralmente durante las últimas semanas..

Estamos en mínimos de cuatro años..

Vamos a seguir siendo alcistas a corto plazo..

en el mercado siempre y cuando el VIX no cierre por encima de 13,48 el lunes..

Ahora, durante las últimas dos semanas, el índice del dólar estadounidense ha estado cayendo..

Esto ha favorecido el aumento de los precios de las acciones y del oro, pero eso.

cambió esta semana y el índice del dólar estadounidense subió..

Y vimos la gran reversión en el precio del oro..

El oro alcanzó nuestro objetivo de 2125 y rápidamente se revirtió..

Entonces, si tenía un pedido allí, felicidades, lo cumplieron..

Ahora estamos mirando para ver si el oro va a mantener el nivel de 2000 a corto plazo..

Si observamos los gráficos diarios, podemos ver que rompimos la línea de tendencia alcista actual y volvemos a tener una señal de venta diaria a partir del cierre del viernes..

Ahora bien, como mencioné, 2000 será una gran área de apoyo psicológico..

Estamos cotizando a la baja esta mañana, pero.

No creo que hayamos bajado a 2000 todavía..

Mirando un gráfico diario del GDX y.

el XGD, ambos volvieron a tener señales de venta al cierre del viernes..

Ahora teníamos varias oportunidades para aprovechar.

dinero fuera de la mesa en ambos ETF y en la mayoría de las principales acciones de oro..

Así que si te echan esta mañana al aire libre, estás encerrado..

algunas ganancias a lo largo del camino y debería haber tenido una operación rentable..

En cuanto a los bonos, los bonos continuaron.

subieron la semana pasada y los rendimientos de los bonos continúan bajando..

Esto respalda los precios más altos de las acciones..

¿Qué no es solidario?.

Bueno, en Estados Unidos, los menores costos de la energía van a ayudar a la inflación, van a.

ayudar a la Reserva Federal y ayudar al consumidor en general y posiblemente al mercado de valores de EE.UU., pero es.

no va a ayudar en absoluto al mercado de valores canadiense..

Así que vimos que el petróleo crudo seguía bajando, casi un 4%..

La gasolina en EE.UU. bajó más del 3%..

Eso es bueno para el consumidor y la economía en general..

Y luego tenemos el gas natural cayendo casi un 8% en la semana..

Así que todavía no hay alegría para el gas natural..

Y luego, analizando las acciones energéticas de Canadá, que tiene un sector energético más volátil..

En este sector que Estados Unidos, las acciones de energía cayeron casi un 6%..

En Estados Unidos, cayeron más del 3%..

Si analizamos los principales índices estadounidenses, el Dow Jones tuvo una semana bastante tranquila..

Lo mismo hizo el S&P 500 y el Nasdaq..

Así que no hubo cambios importantes la semana pasada..

Se está produciendo cierta rotación del sector, pero no.

importantes retrocesos para el Nasdaq Next Generation..

Así que en las siguientes cien acciones tuvimos una pequeña.

retroceso, aún cerrando por encima de \$ 25, así que no hay nada de qué preocuparse..

Luego, los semiconductores subieron muy bien durante la semana, alcanzando un nuevo máximo para este movimiento..

Eso tuvo mucho que ver con AMD, que subió más del 6% en la semana..

Luego, mirando el Russell 2000 y el.

Russell Micro Caps, ambos subieron durante la semana..

Así que eso implica un poco de rotación del sector y ver cómo el repunte se amplía un poco..

Eso podría ser saludable para el mercado en el futuro..

A continuación, echemos un vistazo al mercado canadiense..

Y lamentablemente con los precios de las materias primas..

retrocediendo, también lo hicieron el TSX y el TSX 60..

No estamos muy lejos de volver a probar los máximos de 2023..

Pero si los precios de las materias primas no van a.

ayuda en este momento, es posible que eso no esté en las cartas para el mes de diciembre..

Esto también es válido para el TSX 60..

Y luego las acciones de pequeña y micro capitalización..

ambos retrocedieron durante la semana debido a la caída de los precios de las materias primas..

Ahora el sector financiero siguió subiendo, al igual que los bancos canadienses..

Y, por supuesto, eso supone un gran apoyo para el mercado de valores canadiense en general..

El sector industrial tuvo un pequeño retroceso mientras que Infotech continuó subiendo en el.

detrás de Bitfarms, que subió más del 56% durante la semana..

Es un movimiento bastante increíble para las acciones de BlackBerry que subieron casi un 8%..

Quarter Hill subió casi un 8%..

Y luego el gran elefante en la sala fue Shopify, que en la semana bajó un 1,13%..

Y negociamos en el canal durante toda la semana..

Pasamos por la línea inferior del canal el jueves y luego nos recuperamos el viernes..

El lunes, esperamos un cierre a continuación..

\$96...34 si sigues Shopify en TSX ahora..

Las acciones de telecomunicaciones subieron esta semana..

Cogeco Cable fue el gran ganador, con un aumento de casi el 8%..

Todavía en una señal de venta semanal..

No hay cambios allí..

El gran ganador del sector en el pasado.

mes ha sido Rogers, que ha subido otro 2,46% durante la semana..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Todavía parece bastante bueno que vamos a terminar el año positivamente..

Estaremos observando muy de cerca ese VIX diario..

Mirando el índice de miedo y codicia de CNN,.

Ciertamente estamos viendo algo de avaricia en este momento, pero nada extremo..

Eso no significa que no podamos tener algún impuesto..

pérdidas de ventas de cara a fin de año y es posible que tengamos algún tipo de retroceso aquí..

Pero todavía nos vemos bastante positivos a medida que nos acercamos a las vacaciones de Navidad..

Si tienes algo de tiempo extra y estás buscando algo que hacer, ¿por qué no?.

¿Consideras donar sangre durante las vacaciones de Navidad?.

Hay más demanda que nunca de sangre y si tienes tiempo,.

Todo el mundo agradecería mucho que consideraran donar sangre..

Bien amigos, muchas gracias por su tiempo y atención..

La próxima vez que escuches mi voz será el martes por la mañana..